



山田ひときの略歴 文化団体“やまと四季探訪”主宰

◇昭和36年4月16日平群町に生まれる
◇平群西小卒業 ◇平群中学校卒業
◇県立高田高等学校卒業
◇摂南大学 建築学科卒業
◇一級建築士
◇スキーバイディング資格取得



○総務建設委員会 委員
○公共交通対策特別対策委員会 委員長
○駅周辺整備事業特別委員会 委員
○議会改革特別委員会 委員
□佐藤正久参院議員（ヒゲの隊長）
奈良県後援会平群支部長

山田ひとき

平群町議会議員◆
後援会会報



しかし、残念ながら新型コロナ禍の中、町長、副町長、教育長、教育委員と町議会議員だけでの寂しい式典になりました。当日、議会を代表し、議長として私は『新たな総合文化センターの完成を迎えたことは、多くの住民の願いの中、関係者並びに住民皆様のご協力に深く敬意をあらわします』『住民の方々にご利用いただけるのも早くて5月8日以降という残念な状況であります。が、真の開館を迎えた後には、末永く住民皆様に愛され、活気あふれる多くの人々が集う施設となる事を念願申

発行／山田ひとき後援会
広報部
令和2年8月20日発行
〒636-0932
奈良県生駒郡平群町西宮2-6-21
TEL0745-45-4845 FAX0745-45-4727
メールアドレス hitoki@m4.kcn.ne.jp



4月11日、平群町総合文化センター開館記念式典が行われました。当初の計画では、近隣市町の首長や高市総務大臣他、多くの方々に御列席頂き、様々な催し物等、盛大に行われる予定でした。

し上げます』とご挨拶させて頂きました。現在は、コロナ対策を実施しながらではあります、6月1日より貸館業務としては一部の部屋の利用停止等の規制をされ、図書館部分の閲覧等は机、いすの撤去等、

総合文化センター 開館記念式典

規制をされていますが、図書の貸出し業務は、時間制限、貸出し冊数他の規制及び緩和を行なっています。

しかし色々な規制の中、住民の方々には御不便をおかけしている状況が続いています。また、今後の利用についても、コロナ感染症の事情により変動する可能性もあるのが現状です。

その中で、住民の方々に直接的に関係が深いものは、プレミアム付商品券の発行・

新型コロナウイルス感染症予防対策の中、政治は今、経済対策と予防対策を同時に進めながら、教育・福祉・人権等、様々な分野においても的確に対応していくかなければならぬ大変な状況となっています。

平群町では8月になり、初めて感染された方が確認され、8月5日現在、計2名の方の感染が確認されています。大阪市内への通勤圏であり、生活環境が大阪と密接に関連している我が町では、感染された方がいつ確認されても不思議ではない状況であります。

これまで無症状で、感染が確認されなかつただけの方もおられたのかもしれないが、ワクチンができるまで今はまだ、お互いマスク他感染予防対策に気を付けて感

染しない、させないための注意を払いながら生活していくしかないのでないかと思

います。

そのような中、去る8月7日の臨時議会において、5月に実施された新型コロナウイルス感染症緊急経済対策の特別定額給付金（10万円の支給）、5月に先決処分された第1次新型コロナウイルス感染症対応地

染しない、させないための注意を払いながら生活していくしかないのでないかと思

います。

そのような中、去る8月7日の臨時議会において、5月に実施された新型コロナウイルス感染症緊急経済対策の特別定額給付金（10万円の支給）、5月に先決処分された第1次新型コロナウイルス感染症対応地

岡田守男氏を偲んで

岡田氏は駅周辺整備事業に従事される以前、昭和60年4月に当時の若井解放会館勤務となり平成5年10月～8年3月まで、名前変更後の若井総合会館（その後の人権交流センター）の館長として、地域の人々と密接にかかわりながら地元住民との信頼関

係を築いてこられました。住民の心に寄り添い、様々な事業を開催させるとともに地域の子どもたちの学力向上・底上げにも力を注ぎ、同和教育を大きく前進させた事は、感謝の気持ちちはもちろん偉大な功績として残っています。

その他の岡田氏は、青少年補導委員や

保護司の要職も歴任。また、平群町体育協会の役員としても長く就任され、町民体育大会ではスターとして、号砲係をされ

ました。

その他の岡田氏は、青少年補導委員や

保護司の要職も歴任。また、平群町体育協

会の役員としても長く就任され、町民体育

大会ではスターとして、号砲係をされ

ました。

その他の岡田氏は、青少年補導委員や

